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《一般質問者一覧》 
（平成２４年１２月定例会） 

【１２月１４日（金）】 
 

１．佐 藤 英 治 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）市政について 

①市民への説明について 

（２）教育の本質に関して 

①いじめ増大の原因について 

②学力向上の根本的対策 

（３）浦戸振興 

①漁業の民間活用と雇用 

②海の学校・福祉施設・空き家活用 

（４）広域観光 

①人口交流と広域観光 

②塩竈景観１０選について 

（５）財政の安定改革 

①医療改善はがん検診への補助から始まる 

②日本一健康な町づくりへ第一歩 

 

２．曽 我 ミ ヨ 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）「社会保障制度改革推進法」による市民生活への影響について 

①医療・介護・年金など社会保障制度はよくなるのか 

②財源はどうなるのか 

（２）震災による被災者の生活再建支援について 

①他市ですでに実施している住宅購入に対するローンの利子補給

の取り組みについて 
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（３）産業振興と中小事業所への支援について 

①水産加工団地の空き地の土地利用に関して 

②国の第 6 次グループ補助金申請にあたって当局の取り組みに 

ついて 

③県の「商業活動再開に対する補助事業」の継続の要請と市として

の支援について 

（４）高齢者福祉について 

①高齢者が住みなれた地域で安心して生活できるまちへの施策に 

ついて 

・日常生活支援策の現状と課題について 

・老人憩いの家の現状と課題について 

・地域単位での「（仮称）支え合いサポートセンター」の検討を 

（５）防災計画について 

①東日本大震災の教訓を生かして、避難道路の拡充について 

・舟入・中の島地域から、三小・三中への避難道路の整備を 

 

３．西 村 勝 男 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）予算・財政措置について 

①平成２４年度一般会計当初予算と補正を含む決算見込みの差異

と理由 

②来年度の一般会計大枠とその指針 

（２）第５次長期総合計画について 

①重点戦略の定住、交流、連携の中期の重点課題と政策手段 

（３）災害公営住宅について 

①錦町・伊保石・中心市街地の計画は進んでいるが石堂地区の 

進捗状況 

②不足している災害公営住宅の今後の建設計画について 

③被災地復興のシンボルとしてスマート化した住宅や建物で形成

される街区をつくるスマートコミュニティ導入が考えられない

か 
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（４）地域における再生可能エネルギーの活用 

①小・中学校の指定避難所に対する防災対応型太陽光発電システム  

文部科学省－（スクール・ニューディール） 

②公共施設の防災拠点としての太陽光パネル・蓄電池の設置  

環境省－（グリーン・ニューディール） 

 

４．小 野 幸 男 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）子育て環境の整備 

①子ども・子育て関連３法について 

（２）教育環境の整備 

①学校施設の老朽化問題について 

②通学路安全点検の結果及び対策について 

③通学路の考え方について 

（３）安心の介護 

①介護保険を利用されていない方への支援について 

②男性介護者への支援について 

（４）省エネ対策 

①公共施設への LED 照明の導入について 

 

 

【１２月１７日（月）】 

 

５．田 中 徳 寿 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）塩竈市の復興について 

①施設の整備についての概要 

②復興資金の総額と補助率の内容について 

③事業期間の見込みについて 

④出納閉鎖日５月３１日における資金繰りの壁について 
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⑤市内の事業者で可能なのか 

（２）民間活力 

①観光特区に参入する予定企業は 

②塩釜ブランドの発信による市内製造事業者への応援について 

（３）浦戸振興について 

①浦戸４島に雇用の場の確保策は 

 

６．鎌 田 礼 二 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）職員と臨時職員について 

①職員と臨時職員の実態は 

②職員と臨時職員の報酬は 

（２）生活保護について 

①本年度の見込みについて 

②就労支援等の対策について 

③医療扶助額の削減化について 

（３）国民健康保険税について 

①本年度の収支見込みについて 

②治療費の削減について 

（４）教育について 

①いじめの実態と対応について 

②学校給食について 

 

７．阿 部 かほる 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）復興の進捗状況について 

①海岸通地区震災復興市街地再開発及び市街中心地の再生計画・構

想について 

②復興交付金事業計画での要望事業について（複合施設整備） 

（２）環境について 

①家屋一部解体、改修に伴う廃棄物・ごみ処理について 

（３）観光施策について 

①震災後の観光施策の取り組みについて 
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（４）理科教育について 

①理科教育に対する支援について 

②塩竈市の児童生徒の理科学力について 

③部活動について 

 

８．小 野 絹 子 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）加工団地の地盤沈下対策について 

①地盤沈下の問題点の市の受けとめと地盤沈下対策の考えについて 

さらに関係機関への働きかけについて 

（２）災害公営住宅について 

①入居申し込みや基準の見直しについて 

②建設場所の決定した根拠と安全性について 

さらに今後の建設計画について 

③災害公営住宅家賃低廉化策の具体化と既存公営住宅家賃の減免

の見直しについて 

（３）県道利府中インター線の早急な全線整備を求めて 

①国道４５号の迂回路として、県に震災復興交付金事業での対応を

求めて 

（４）信号機の改善について 

①吉津入口交差点信号機に右折矢印を 

②東塩釜駅東口の押しボタン式信号機の時間短縮を 


